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 Raymond FOURNEL 

 

Je déclare l'Assemblée générale du district de Football de la Haute-Loire ouverte. 
Au nom du conseil de district et à titre personnel, je suis particulièrement heureux de 
vous accueillir pour participer à notre assemblée générale ordinaire. 
Merci à toutes les personnalités qui sont également présentes ou qui vont se joindre à 
nous dans la matinée. 
 
PERSONNALITES PRESENTES :  
Mr Laurent WAUQUIEZ, Président de la Région AUVERGNE RHONE ALPES  
Mr Jean Pierre MARCON, Président du Conseil Départemental 
Mr Robert OUDIN, Maire de Dunières 
Mr Bernard SOUVIGNET,  président de la communauté de communes 
Mr Yves BEGON, Secrétaire Général Adjoint LAURA FOOT 
Mr Paul MICHALLET,  Membre du Bureau  Plénier LAURA 
Mr David ROCHES responsable de la communication à la Ligue 
Mr Serge ABOULIN, commissaire aux comptes. Associé,  au cabinet Régis ALLEGRE 
 



Mme Anne Cécile De Chalendar, Cellule de Prévention de la radicalisation à la 
Préfecture 
Mr Stéphane SURREL, président de l’ U.N.A.F 
 
 
PERSONNALITES  EXCUSEES :  
Mr Bernard BARBET, Président de LAURA  
Mr J. C. MILVAQUE, Président délégué LAURA 
Mr Yves ROUSSET, Préfet de la HL 
Mme Isabelle VALENTIN, Députée 
Mr Olivier CIGOLLOTI, Sénateur 
Mme Madeleine DUBOIS, VP du conseil Départemental 
Mme Brigitte RENAUD, Conseillère Départemental 
Mr Sébastien BOYER, Conseiller Technique, en mission Fédérale 
Que toutes ces personnes soient les témoins de la force et de la vitalité de notre 
discipline. Du sérieux et de l'importance du travail effectué par ses dirigeantes et 
dirigeants, où le BENEVOLAT est la règle d'or. 
 
Mesdames, Messieurs, Chers Amis, 
Avant d'ouvrir nos débats, nous ne saurions oublier de saluer la mémoire de toutes 
celles et ceux, qui nous ont quittés depuis notre assemblée générale de Brioude, 
dirigeantes, dirigeants, joueurs, arbitres, éducateurs, parents, proches et amis. 
 Je vous invite donc à respecter quelques instants de recueillement à leur intention. Je 
vous en remercie. 
Mais aussi avoir une pensée pour celles et ceux qui n'ont pas  pu nous rejoindre 
aujourd'hui, car retenus par la maladie. Nous leur adressons nos meilleurs vœux de 
prompt et complet rétablissement. 
 
Je renouvelle mes remerciements à toute l'équipe du président,  Richard LEYDIER, en 
étroite collaboration avec la municipalité  et son Maire Robert OUDIN. 
Ils ont déployé tant d'énergie et de gentillesse  pour vous accueillir ce matin dans les 
meilleures conditions pour notre assemblée générale ordinaire statutaire, mais aussi cet 
après-midi pour les finales témoignant ainsi d'un sens de l'hospitalité reconnu de tous. 



 Ayant confié les finales U15 et U18 en 2016  au club de Dunières, nous n'avions 
aucun doute pour aujourd'hui. 
En votre nom, au nom du conseil de district, je tiens à leur exprimer nos sentiments de 
profonde reconnaissance pour la qualité de cet accueil. 
 
A la mi-mandat, qu'il me soit permis de dire toute ma gratitude aux membres du 
conseil de district, aux présidents, ainsi qu'aux membres des différentes commissions et 
amicales, pour le travail effectué au service des clubs avec une discrétion à la mesure 
de l'efficacité dont elles et ils font preuve.  
Je tiens également à souligner les importantes missions qui ont été confiées à Jean 
Pierre Defour et Lilian Jury dans le cadre de la nouvelle ligue LAURAFOOT. Sans 
oublier celle et ceux qui siègent dans des commissions régionales à Lyon et parfois à 
Cournon. 
 
Naturellement, je ne saurais oublier dans mes remerciements, les personnels 
administratifs et techniques / Marie Paule et Julien,  dirigés par le Directeur Philippe 
Dumunier, dont les efforts et l'engagement personnel s'avèrent essentiel pour le bon 
fonctionnement de notre district. Leurs compétences empreintes d'écoute et de 
compréhension, s'accompagnent de la rigueur parfois indispensable dans le règlement 
de certains dossiers. 
Cette saison, nous avions un emploi civique, bien connu ici à Dunières, mais aussi à 
Montfaucon. Je voudrais lui dire tout le plaisir que nous avons eu à travailler avec lui  
Ses qualités ont été reconnues de tous. Il sera toujours le bienvenu au district. Bonne 
chance à toi Alex. 
 
En ce qui concerne Sébastien BOYER, conseiller Technique Départemental, je rappelle 
qu'il est salarié de LAURAFOOT, mais remplit à la satisfaction générale, la plupart de 
ses missions sur la Haute-Loire et je m'en félicite car je connais son professionnalisme 
et son attachement à notre département. 
 
Je vais maintenant revenir sur quelques points qui ont marqué notre saison 2017/2018 
et je laisserai le soin à Jean Pierre Defour, Lilian Jury, Julien Yvert et Philippe 
Dumunier de s'attarder sur quelques sujets qui vous préoccupent. 



JOURNEES DES BENEVOLES A PARIS :  
 
Grâce au président Bernard BARBET, nous avions cette année 10 lauréats au lieu de 7 
les années précédentes. Sous la houlette de René Mouilhade, je voudrais féliciter les 9 
bénévoles qui ont représenté la Haute-Loire. En effet ils ont eu un comportement 
exemplaire. Grâce à la FFF, la LFA, la Ligue LAURAFOOT, mais aussi la Mutuelle des 
Sportifs, ils ont pu vivre des moments inoubliables les 7 et 8 Mai derniers. 
 
 
A ce sujet, je voudrais mettre à l'honneur celles et ceux qui ne ménagent ni leur 
temps, ni leur peine pour faire vivre le club, accompagner les équipes, laver les 
maillots, s'occuper de la buvette, entretenir les installations, organiser des 
manifestations, créer une ambiance de groupe au sein du club, en un mot : VOUS 
TOUTES ET TOUS ICI présents. 
 
NOUVEAU SIEGE 
 
Permettez- moi de remercier toutes celles et ceux qui sont venus assister à notre 
inauguration le 5 MAI dernier. 
Certains d'entre vous, mais très peu,  n'y étant pas, je voudrais revenir sur le 
financement de cette acquisition. 
Comme je vous l'avais promis à Brioude l'an dernier, et connaissant les difficultés 
financières de beaucoup d'entre vous,  vous n'aurez pas à mettre la main à la poche 
pour notre nouveau siège. 
Le coût total s'élève à 375450,00 EUROS  (Achat et Travaux). 
Le financement en est le suivant :  

- REGION AUVERGNE RHONE ALPES / 150 000 EUROS. 
- DEPARTEMENT / 75 000,00 EUROS 
- F.F.F.  (FAFA) /  72 000,00 EUROS 
- FONDS PROPRES DU DISTRICT / 78 450,00  EUROS 

Une nouvelle fois je tiens à remercier tous ceux qui nous ont aidés dans ce 
financement 
 



 
Etant absent du département le jour de notre inauguration représenté par Madeleine 
DUBOIS et Marc BOLEA je voudrais, Mr le président Jean Pierre MARCON, vous 
remercier au nom du Football départemental de nous avoir accompagné dans cet 
investissement  mais aussi de nous avoir hébergé pendant de nombreuses années. 
Merci à vous et à vos prédécesseurs ainsi qu'à l'exécutif. 
 
Je renouvelle une nouvelle fois mes remerciements au CRCAMLHL qui a pris en 
charge la totalité du buffet, après l'inauguration (250 personnes), la société 
PACIFIC/RICARD qui nous a offert l'apéritif, ainsi que la mairie du Puy en Velay qui 
nous a  accueillis sous un chapiteau installé place du Breuil. 
Concernant notre nouveau siège et pour marqué l'événement le conseil a décidé d'offrir 
à chaque club présent à notre assemblée général, de vous offrir un sac à ballons. Il 
vous sera remis en fin d'AG. 
 
Concernant notre situation financière, Jean Claude ROUVIER, Trésorier général vous 
présentera tout à l’heure les comptes. Je veux simplement attirer votre attention 
qu’avec le nouveau contrat télé signé par le Foot Professionnel, le football amateur 
devrait avoir sa part à hauteur de 2,50 %. Ce qui devrait se retrouver, je l’espère, sur 
le montant des contrats d’objectifs. Le président de la FFF, s’y étant engagé.  
 
ASSEMBLEE GENERALE FINANCIERE 
 
Les statuts de la FFF, nous obligent d'approuver les comptes de l'exercice 2017/2018 
avant le 31/12/2018.  
Je vous informe donc que nous nous reverrons courant octobre, voir début novembre 
pour une assemblée générale financière. 
Cette dernière devrait avoir lieu sur le bassin du Puy en Velay. 
 
FEMINISATION 
 
A un an de la coupe du monde Féminine 2019 qui se déroulera en France avec deux 
sites en LAURA FOOT  



LYON et GRENOBLE. 
Mais aussi la coupe du monde des moins de 20 Ans Féminines   qui se déroulera du 
5 au 24 Août prochain en Bretagne. 
LE FOOTBALL FEMININ est en pleine progression. 
Une action a été mise en place par la Ligue LAURA FOOT sur l'ensemble de ses 11 
districts. 
Pour la Haute-Loire, c'est à Craponne lors des finales féminines que le challenge de la 
féminisation  a eu lieu. 
Une quarantaine de « FEMMES » dirigeantes ont participé  mettant en valeur leur 
implication au sein de leur club. 
-Le challenge club est revenu au club de la Chapelle d'Aurec. 
- Le challenge individuel est revenu à Michèle Granouillet du Retournac Sportif. 
Merci à Mme Chrystelle PEYRARD, membre de la Commission Régionale de 
Féminisation pour son investissement dans cette opération et aussi aux partenaires 
qu'elle a trouvés pour récompenser toutes ses « DAMES » LE DIMANCHE 20 MAI. 
Sur le plan football, la saison 2017/2018 a été difficile, car l'hiver plus long que 
rigoureux a perturbé considérablement les calendriers établis. 
 Il y a bien longtemps que certains matchs ne s'étaient pas déroulés après notre 
assemblée générale. En effet quelques matchs ont lieu demain……... Par chance, cela 
n'influe pas sur les montées et les descentes. 
Ces contres-temps toujours fâcheux créent des situations pénibles et contraignantes, 
mais la bonne volonté de  beaucoup d'entre vous a permis un déroulement presque 
normal. 
Les rencontres de la dernière journée ayant eu lieu le 10 JUIN. Et 6 jours après nous 
sommes en assemblée générale….. 
Dans ce peu de délai, il a fallu homologuer les résultats,  valider les montées et les 
descentes par un conseil de district  extraordinaire dès le lendemain  11 Juin, sans 
oublier le FAIR PLAY. Un grand merci aux services administratifs mais surtout à 
Philippe. 
 
LICENCIES / 
 
Nos effectifs au 27 MAI 2018 étaient de 10540 licenciés soit une baisse légère de 87 



par rapport à 2016/2017. 
Source de satisfaction avec 95 dirigeantes et dirigeants de plus. Mais aussi 49 
Féminines supplémentaires. 
 
Par contre, je voudrais vous alerter sur une baisse sensible de plus de 200 licenciés 
FOOT D'ANIMATION. 
Chose surprenante, nous avons plus d'équipes et moins de licenciés…...cherchez 
l'erreur. 
La saison prochaine nous allons demander à la commission en charge des plateaux de 
faire des contrôles car il y va  d'une part : 
De la responsabilité des présidents de clubs si un jeune a un accident qui peut parfois 
s'avérer grave et qu'il ne soit pas licencié : 
 Donc pas assuré. 
Mais aussi de la responsabilité des parents. 
 
Lors de l'assemblée générale de la  FFF à Strasbourg, et devant l'ensemble des 
représentants du football Français le 3 Juin dernier, le président Noël LE GRAET , a 
fermement condamné  l'utilisation des engins fumigènes  sur l'ensemble des stades 
Français.  
 
Je le cite :  
« Les fumigènes c'est terminé, ils sont dangereux, mais aussi ils sont donc interdits. 
 C'est notre responsabilité. L'interdiction, je veux que vous la fassiez respecter, tout 
comme les cris racistes doivent être sanctionnés. ». 
 
Nous avons averti les clubs qui vont disputer les finales cet après-midi.  Le corps 
arbitral et les délégués seront vigilants afin que ces mesures d'interdiction soient 
respectées.  Dans le cas contraire, les sanctions seront sévères, comme le souhaite la 
FFF. 
J'en profite pour féliciter les clubs ayant disputé les finales Régis Fay, Foot Loisirs, U15 
et U18, ou aucun fumigène n'est venu contrarier le bon déroulement des rencontres. 
 
Plan d’Actions   2016/2020 



 
Lors de l'AG élective à Saint Julien-Chapteuil,  je vous avais donné quelques objectifs 
que nous nous étions fixés :  
Renforcer les actions de féminisation. 
Poursuivre la lutte contre les incivilités et toute forme de discrimination. 
Offrir de nouvelles pratiques et répondre aux attentes des publics potentiels (Foot 
Loisirs). 
Respecter les engagements fixés par l'ensemble des conventions et contrats d'objectifs. 
Continuer la professionnalisation.  
Accompagner le plus possible les clubs. 
Créer des secteurs géographiques afin que les membres du conseil soient plus proches 
de vous.  
Développer le FUTSAL. 
 
Certains engagements ont été tenus, pas tous pour différentes raisons …. 
 
Les deux années qui nous restent, nous allons essayer de répondre à vos attentes et 
en particulier d'organiser des réunions de clubs pour ECHANGER avec vous et vous 
ECOUTER. 
Le foot d'animation aura à nouveau une commission à part avec à sa tête Pascal 
Pezaire, Vice Président du District. 
Dans le cadre de la coupe du monde féminine, une commission de féminisation va être 
mise en place très prochainement, afin de répondre au groupe de travail mis en place 
à LAURA FOOT. (actuellement nous étions que présent à la commission régionale. 
 
Je ne reviendrai pas sur les rapports des commissions qui seront soumis tout à l'heure 
à votre approbation. 
J'espère sincèrement que vous les avez lus avec beaucoup d'attention du fait qu'ils 
étaient en ligne sur le site du district. 
 
Au cours de cette saison, nous avons tenu 8 conseils de district, 6 bureaux et  
commissions des finances sans oublier des réunions mensuelles dans la journée avec 
les vice-présidents. 



A ce sujet, je rappelle que lors des conseils de district, et à tour de rôle, par groupe de 
trois, nous amenons le repas  froid du soir que nous partageons dans la convivialité. 
J'en profite pour souhaiter un prompt rétablissement aux collègues du conseil ayant des 
problèmes de santé. 
 
Mes félicitations iront à celles et ceux qui ont obtenu, ou qui vont obtenir :  
- des médailles jeunesse et sport. 
- des médailles de la FFF 
- des médailles de ligue 
- des médailles de district 
A ce sujet, cette année, nous remettrons toutes ces médailles, y compris les médailles 
fédérales lors de notre assemblée financière. 
 
Je vous rappelle que vous avez jusqu’au 30 Juin pour nous adresser des demandes de 
médailles DISTRICT. 
 
Concernant le palmarès / ACCESSIONS – MAINTIENS, FFF, LIGUE et DISTRICT,  je 
laisserai le soin au Directeur de vous le présenter. Je dirai simplement que c'est un 
bon cru. Je féliciterai uniquement le Puy Foot 43 et son coach Pierre Yves THOMAS,  
qui avec son équipe U18 va retrouver le championnat national U19.  
 
Je vais maintenant vous mettre à contribution afin d'élire les 4 délégués  qui vont 
représenter  l'ensemble des clubs de districts aux assemblées générales de ligue 
2018/2019. Ainsi que 4 suppléants. 
Naturellement si un club de district souhaite assister aux AG de ligue, il en a tout à fait 
le droit, mais cela n'est pas obligatoire. 
Titulaires :  
 Mr Guy Rousset              Craponne sur Arzon 
 Mr François Inglèse        Monistrol sur Loire 
 Mr Roland Guinand        Emblavez Vorey 
 Mr Serge Liogier              Brioude    
 
Suppléants :  



Mr Christian Martin           St Julien Chapteuil 
Mme Jeaninne Mourgues    Emblavez Vorey 
Mr Eric Bertin                      Retournac 
Mr Gérard Fayard               Bas en Basset 
 
Je vous propose, un vote à main levée. 
Sauf si vous souhaitez un vote avec bulletin secret. 
 
Un petit mot sur la fusion Auvergne Rhône Alpes qui vous impose beaucoup plus de 
rigueur notamment concernant les relevés financiers, et l'organisation des différentes 
compétitions. 
J'en profite pour  rappeler aux clubs de ligue, les critères de représentativité des 
délégués aux assemblées générales :  
Chaque club convoqué doit être représenté :  
Soit par le président du club qui doit pouvoir justifier de son identité (licence ou pièce 
d'identité). 
Soit par un licencié du club depuis plus de 6 mois muni de sa licence et du pouvoir 
non raturé signé par le président du club convoqué. 
La prochaine assemblée générale de ligue LAURA FOOT aura foot aura lieu le samedi 
30 Juin. 
 
 
Afin de respecter les règlements de la ligue, nous adopterons le même procédé pour 
nos assemblées de district.  Et ceci à partir de la prochaine assemblée financière 
d'automne. 
 
 
Je tiens à exprimer mes remerciements et ma reconnaissance  aux services de l'ETAT. 
Et en particulier à Daniel SANSANO, notre interlocuteur privilégié. 
 
Merci encore au conseil départemental, à son président Jean Pierre MARCON et à 
l'ensemble de l'exécutif pour l'aide accordée au football. 
 



A la région Auvergne Rhône Alpes et son président Laurent WAUQUIEZ. 
La Fédération Française de Football 
 La Ligue du Football Amateur 
La Ligue Auvergne Rhône Alpes 
 
Mais aussi, 
 
Mr Jean Williams SEMERARO Directeur académique pour l'excellent accueil réservé au 
football dans les écoles 
 
 
Le CRCAMLHL  Mrs Cyril REBUT et Mr Gilles MALFRAIT 
GEANT CASINO 
Le Journal  LA TRIBUNE/ LE PROGRES 
INTER SPORT – Mr Eric AINOUX 
LA MUTUELLE DES SPORTIFS 
INGLESE FIXATION 
WOLKSWAGEN  - Tibault RAVON 
LA SOCIETE PACIFIC    (Cédric DELMAS) 
Haute-Loire FOOTBALL et Wilfried FURNON qui ont offert  9 ballons de match pour 
l'ensemble de nos finales. 
 
Et tous nos autres fidèles partenaires. 
 
Ils ont depuis longtemps pris la mesure de la valeur et l'importance de notre 
engagement. Je suis sensible à leur étroite collaboration avec le football de masse, vital 
pour le football d'élite. 
 
Mesdames, Messieurs les Maires des communes qui nous prêtent gratuitement leurs 
installations (terrains, gymnases) lors de nos actions techniques ou nos différentes 
finales. 
Comme chaque année, je tiens à remercier les différents journaux, mais aussi les 
radios. Merci de leur collaboration. 



Merci également aux clubs et aux municipalités de CRAPONNE, BAS EN BASSET et 
MONISTROL pour la parfaite  organisation des finales FEMININES, Régis FAY, FOOT 
LOISIRS, U15 et U18. 
 
Concernant l'assemblée générale 2019 et les finales  de la coupe de Haute-Loire et la 
coupe des Réserves, nous avions donné la date butoir du 31 MAI pour faire acte de 
candidature. 
Nous avons reçu deux candidatures  et après étude, visite des installations et réflexion, 
le conseil de district a décidé à l'unanimité que la prochaine assemblée générale et les 
finales de coupes se dérouleront    sur les magnifiques installations de l'US BAINS/ST 
CHRISTOPHE, cher au président Gilles VEYSSEYRE. 
 
Le football est notre passion et c'est surtout parce qu'il suscite cette passion universelle 
que notre sport a plus de devoirs que les autres.  Ces devoirs, nous les assumons car 
nous sommes conscients du rôle positif que nous pouvons jouer au coeur d'une société 
parfois malade. 
Le travail ne manque pas, mais nous avons encore tous, des réserves d'enthousiasme 
et de passion pour y faire face avec succès. 
 
 
COUPE DU MONDE………. 
 
ALLEZ   LES     BLEUS, ALLEZ  LA  France    
 
Ce rendez-vous fait date dans l'histoire du Football Français. Ce mondial  commence  
tout à l’heure à 
 12 H OO pour notre équipe de France, face à l’AUSTRALIE. 
Nous allons toutes et tous être des fervents supporters de l’équipe de France de Didier 
DESCHAMPS.  
En espérant bien sûr que nos bleus iront le plus loin possible dans cette fabuleuse 
compétition qu’est la coupe du monde. 
Rendez-vous le 15 Juillet à 17 H 00,  à Moscou pour la finale.  
 



Je tiens également à souhaiter bonne chance à Clément TURPIN, arbitre,  et ses deux 
assistants, Nicolas Danos et Cyril Gringore et à les féliciter d’avoir été les seuls 
Français  retenus dans cette compétition. 
 
 Je vous donne rendez-vous cet après- midi pour assister à deux finales 
passionnantes :  
D'abord la coupe des réserves opposant  Blavozy à Espaly, pour la deuxième année 
consécutive. 
Puis la finale de la coupe de la Haute-Loire opposant Monistrol sur Loire à Velay FC. 
 
J'espère que pour ces finales, le FAIR PLAY sera présent sur le terrain mais aussi 
autour du terrain. 
 
Pour conclure, je citerai Albert Camus qui disait :  
« La vraie générosité en l'avenir, c'est de tout donner au présent ». 
C'est ce que vous faites toutes et tous, Soyez en remerciés. 
 
Je vous souhaite de bonnes vacances, un bel été avec   en bonus un parcours étoilé 
pour nos bleus ! 
Bonne saison 2018/2019, aussi passionnante que possible porteuse d'espérance et 
surtout de réussite, avec je l'espère, la sérénité et la sportivité. 
 
Merci de votre attention. 
 
                                               
 

 

INTERVENTION DU DIRECTEUR / Philippe DUMUNIER 

 
Mesdames, Messieurs, 
SPORTIVEMENT 
Nous venons de connaître une des années les plus difficiles concernant les conditions météorologiques 
pour le bon déroulement de nos compétitions. 
Néanmoins nous sommes enfin arrivés aux termes de nos championnats à quelques exceptions prés. 



173 équipes séniors, 53 équipes jeunes, 192 équipes en foot animation et 52 équipes féminines ont 
participés cette saison dans les championnats départementaux. 292 équipes en coupes départementales 
et 132 en coupe futsal. Plus de 6000 matchs cette saison 
Au niveau National notre club phare du Département Le Puy Foot Auvergne 43 maintient son équipe 
National 2 , et ses U17 retrouvent le championnat National. Bravo également à Charlotte OUILLON du 
Puy Foot43, sélectionnée en équipe de France U16. Félicitations une nouvelle fois, à son Président 
Christophe GAUTHIER et à son équipe. 
Félicitations aux équipes de la Haute Loire qui accèdent ou se maintiennent dans la nouvelle ligue 
LAURA Foot. Une mention particulière aux équipes de Velay FC, d’Espaly et Blavozy qui se maintiennent 
au plus haut niveau régional. Emblaves Vorey et Langogne  évolueront eux en championnat R2 aux 
côtés de Brioude, Monistrol/loire et Vergogheon, après une accession méritée.  
Le palmarès qui sera communiqué par la suite vous permettra de féliciter les lauréats de notre 
département où Loudes et Retournac rejoignent le niveau régional 3. 23 jeux de maillots et 238 ballons 
ont été ou seront distribués pour les récompenser. 
Félicitations au club de Freycenet St Jeures, champion régional futsal. 
 
LES SANCTIONS 
2380 avertissements contre 2578 la saison précédente -  179 expulsions pour cette saison sont 
comptabilisés contre 154.  
Je reprendrai les propos de Jean Michel JOUVE, Président de la commission de Discipline :  
« Nous devons regarder les problèmes en face. N'ayons pas honte de dire que des phénomènes de 
violence physique ou verbale existent. Seule la vérité interpelle. 
 Un terrain de foot ne doit pas être un lieu de défouloir. L'enjeu entraîne la passion, mais il y a des 
limites à ne pas dépasser, et malheureusement, celles-ci l'ont été trop souvent cette saison. 
Il est inadmissible, que lors des matchs de jeunes, des parents, dirigeants ou encadrants ne soient pas 
exemplaires et mettent à néant le projet éducatif,  alors que celui-ci est bien plus important que le 
sportif ». 
Nous continuerons au sein du District à sanctionner fermement tous les faits qui n’ont pas leur place sur 
 les terrains.  
 
LA PROFESSIONNALISATION 
L’aide de votre District aux clubs qui emploient des éducateurs breveté d’Etat atteint cette saison 
45900€ pour encadrer notre jeune génération. Nous sommes face à une problématique puisque 5 
postes en CDI temps plein sont à pourvoir mais nous ne trouvons pas de candidat, un « comble » vu le 
nombre de  personnes sans emploi. J’ai demandé à Sébastien BOYER que je félicite au passage pour 
son implication dans notre District, d’activer tout son réseau pour résoudre cette carence. 
 
 
LE CALENDRIER 



Il harmonise les dates des championnats régionaux et départementaux. Nous avons évité au maximum 
les fériés ! Ces dates seront utilisées pour les matchs reportés.  
Première journée de coupe départementale le 2 septembre et début du championnat seniors le 9 
septembre. Il est disponible sur notre site internet. 
N’hésitez pas, entre clubs à modifier des dates qui vous posent problème en avançant les rencontres 
après nous avoir prévenus. Vous pouvez et devez dorénavant utiliser Footclubs pour tout changement 
d’horaire ou de date des rencontres (Vous avez reçu  également un document en pdf qui vous explique 
la démarche) Pensez également à saisir lors de vos inscriptions l’alternance ou le jumelage de vos 
équipes. 
Les engagements seront ouverts le 18 juin 2018 à travers l’application Footclubs. Date limite en seniors 
le 21 juillet, U18 à U13 le 25 août et le 1 septembre pour le foot d’animation. 
 
LA FMI 
La feuille de match informatique est de mise dans toutes les compétitions de D1 à U13 inclus, soit  294 
équipes depuis la saison dernière. Cette année un taux de bon fonctionnement de plus de 90% est 
constaté et son utilisation doit atteindre 100% la saison prochaine. J’invite les 10% manquant,  à plus de 
rigueur. 
 
LE FOOT LOISIRS 
Nous avons du mal à mettre en place le footloisirs à 11. Nous vous avons sollicités afin de connaitre si 
les poules D5, du grand est du Département souhaitaient disputer les rencontres le samedi après-midi 
afin d’intégrer ce foot loisirs. Malheureusement trop peu de réponses ne nous permettent pas  
 
de nous positionner. Aussi je réitère ma demande en votre présence et vous invite à me faire savoir vos 
réponses par mail dès la semaine prochaine. 
Nous allons mettre en place une pratique de footloisirs à 5, les détails vous seront communiquer 
ultérieurement. En effet cette pratique moins contraignante peut permettre à certains licenciés de 
poursuivre le football et pour d’autres de rejoindre notre discipline. 
 
RENCONTRES AVEC LES CLUBS 
Nous allons dès le début de la saison vous solliciter pour vous rencontrer au sein des clubs. D’une part 
pour des réunions : 
Capitaines – éducateurs – arbitres pour les compétitions de D1 – D2 – D3 qui avaient connu un grand 
succès il y a 3 saisons. Ceci afin de créer du lien entre les acteurs du foot 
Et d’autre part pour des réunions d’échanges avec les équipes 1 de D5 et D4 pour essayer de répondre 
mieux, à vos attentes. 
 
DEMATERIALISATION DES LICENCES 
La simplification fait son chemin et les secrétaires de clubs vont enfin nous remercier. Je vous ai adressé 



une note et des vidéos de la procédure de mise en place de la dématérialisation des licences. Elle était 
facultative cette saison et sa mise en place devient effective. Pour cela vous devez saisir les adresses 
mails de vos licenciés en priorité. 
Je reste à votre disposition pour tout renseignement 
 
Je vous félicite pour votre action bénévole au sein de vos clubs et vous souhaite de bonnes 
vacances. 
 
  

 

 

APPROBATION DES COMPTES RENDU ANNUEL DES 

COMMISSIONS 

 

Les comptes rendus ont été approuvés par l'Assemblée Générale  

  

 APPROBATION DES COMPTES FINANCIERS 

 

Les comptes financiers clos au 30 juin 2017, présentés par Jean Claude ROUVIER, Trésorier,  ont 

été approuvé à l'unanimité par l'assemblée générale qui laisse apparaître un résultat excédentaire 

12898.72€. Ce solde est affecté au compte Fonds de dotation. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PALMARES 
 
 SAISON 2017-2018 



 
D1 

D2 

D3 

D4 

 

D5 

 

Féminines Elite  

Féminines A 8 Elite 

Féminines à 8 Promotion 

U18 ans honneur 

U18 promotion 

U15 ans honneur 

U15 promotion 

U17 Féminines 

U13 ans N1 

U14 FEMININES 

LOISIRS 

Coupe de la Haute Loire Seniors 

Coupe Régis FAY 

Coupe des Réserves 

Coupe Futsal 

Coupe Futsal complémentaire 

Coupe Futsal Féminines 

Coupe Futsal U17F 

Coupe Futsal U14F 

Coupe Futsal U18 

Coupe Futsal U15 

Coupe Futsal  U13 

Coupe   U18 ans 

Coupe   U15 ans 

Coupe Féminine 

Coupe Féminines à 8 

 
RETOURNAC 

FONTANNES – SEAUVE  

LANDOS – COUBON - TENCE 

BEAUMONT – ST ANDRE – MAZET CHAMBON –ST 

PAL DE MONS 

VILLENEUVE – ST JEAN DE NAY – SOLIGNAC – ST 

JULIEN CHAP- SEAUVE 

CHADRAC 

RETOURNAC 

ST JULIEN BAS – CRAPONNE 

VELAY EST 

HAUT LIGNON  

LANGEAC SIAUGUES SAUGUES 

AUREC - BRIVES 

CHATEAUNEUF 

BRIOUDE 

ST JULIEN CHAPTEUIL 

DUNIERES 

MONISTROL 

AUZON AZERAT 

BLAVOZY 

FREYCENET ST JEURES 

ST GERMAIN LAPRADE 

LES VILLETTES 

LE PUY FOOT43 

STE SIGOLENE 

LANGEAC 

LANGEAC 

LE PUY FOOT 43 

LE PUY FOOT 43 

LE PUY FOOT 43 

LE PUY FOOT 43 

ST VICTOR MALESCOURS 

 
 FAIR PLAY 

 
Général 

D1 

D2 

D3 

U18 ans 

 
SAUVETEURS BRIVOIS 

ST GERMAIN LAPRADE 

FONTANNES 

ST JULIEN CHAPTEUIL 

SAUVETEURS BRIVOIS 

 
 
 

Sous réserve d’homologation  POULES 2018-2019 
 



D1 

CHADRAC 2 
ARSAC 

BAS EN BASSET 
BAINS ST CHRISTOPHE 

DUNIERES 
BLAVOZY 2 

AUREC 
ST GERMAIN LAPRADE 

GRAZAC LAPTE 1 
FONTANNES  
ESPALY 2 
LA SEAUVE 

 
 

D2 

  

Poule A        Poule B  

LAMOTHE       MONTREGARD 

LANGEAC       LE PERTUIS 

NOLHAC       TENCE 

BRIOUDE 3       LAUSSONNE 

VEZEZOUX       FC ARZON 

AUZON       ST PIERRE EYNAC 

VELAY FC 2       SUCS ET LIGNON 2  

VERGONGHEON 2      STE SIGOLENE 

SOLIGNAC       BEAULIEU 

LE PUY PORTUGAIS     LES VILLETTES 

BRIVES CHARENSAC 2     MONISTROL 2 

LANDOS       COUBON 

              

       
      D3 

 
Poule A     Poule B    Poule C 

ST PAULIEN 2 BAINS  ST CHR 2   LANGOGNE 2  GRAZAC LAPTE 2 

LOUDES 2    ESPALY 3   VOREY 2 

VENTEUGES    LE MONASTIER  ST PAL DE MONS 

ST GEORGES AURAC   CUSSAC   ROSIERES 

BRIOUDE PORTUGAIS  ST GERMAIN 2   BEAUZAC  

ESPALEM    ALLEGRE   FREYCENET STJ 

VELAY FC 3    BLAVOZY 3   MAZET CHAMBON 

BEAUMONT    VALS    ST ANDRE 

LANGEAC 2    CHADRAC 3   RETOURNAC 2 

SAUGUES    ARSAC 2   BAS EN BASSET 2 

PAULHAGUET    COUCOURON   ST JULIEN CHAPT 2 



VERGONGHEON 3   FC ARZON 2   MONTFAUCON 

          
     
 

 
D4 

 

Poule A      Poule B    Poule C  

 
ALLY     SAUVESSANGES   LA BASTIDE  

CERZAT    AIGUILHE    ARSAC 3  

VEZEZOUX 2    TIRANGES    LE BRIGNON 

FONTANNES 2    ST GERMAIN 3   SOLIGNAC 2 

VELAY FC 4    ST JEAN DE NAY   COUBON  2 

LEMPDES    FC ARZON 3    LANTRIAC  

VILLENEUVE    ST VIDAL    CHADRON 

MAZEYRAT    ST PAL EN CHAL   LES VASTRES 

LAVOUTE CHILHAC   ST GENEYS    ST HAON  

COHADE    BEAULIEU 2    ST JEAN LACH 

NOLHAC 2    FC CHIREL    LAUSSONNE 2     

VIEILLE BRIOUDE   ST VINCENT    LANDOS 2                

                

    

Poule D Poule D         

RIOTORD  

SUC ET LIGNON 3 

ST JULIEN BAS    

SEAUVE 2   

ST JULIEN CHAPT 3   

ST VICTOR MALESCOURS   

DUNIERES 2 

ST DIDIER ST JUST 2 

STE SIGOLENE 2 

AUREC 2 

LES VILLETTES 2 

VOREY 3 

 
ACCESSIONS 
RETROGRADATIONS 
 
D5 
EN FONCTION DES ENGAGEMENTS 
 
        Le Président 

        Raymond FOURNEL  


